

## Arroyo convierte su plaza de España en una gran pista de hielo sintético

**El Ayuntamiento lanza un programa de Navidad repleto de actividades culturales, deportivas y de ocio que arranca este viernes con un espectáculo musical y la inauguración del Buzón Real**

*12 de diciembre de 2023-* El Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda ha programado estas navidades medio centenar de actividades para hacer de las próximas semanas las más especiales del año para niños y mayores. Junto a eventos ya conocidos como 'Arroyo lanza un deseo a 2024', la 'panderetada', las campanadas infantiles, el Belén viviente o 'Arroyolandia', la Concejalía de Cultura y Festejos ha preparado novedades como "Arroyolandia Hielo" con una gran pista de hielo sintético instalada en la plaza de España.

El calendario arranca este viernes con el espectáculo musical 'Baila la Navidad' y la inauguración del Buzón Real frente a la Casa Consistorial. El domingo 17 de diciembre, a las 12.00 horas, llegará la 'panderetada' ante la iglesia de San Juan Evangelista, mismo escenario que acogerá esa tarde (en tres pases a las seis, siete y ocho) la representación del Belén viviente.

Ya el viernes 22 es el turno del esperado estreno de 'Arroyolandia', que esta vez lo hará en dos sedes diferentes. Durante más de quince días, niños y mayores podrán disfrutar de 'Arroyolandia hinchable', un parque infantil en la Plaza de Toros; y de 'Arroyolandia hielo', con esa gran pista de hielo sintético que se situará alrededor del árbol de Navidad de la plaza de España. El viernes 29, desde las 21:00 h los jóvenes a partir de 16 años podrán patinar en la 'Noche íntera sobre hielo' mientras disfrutaban de la música más actual.

La música tiene un papel muy importante en la Navidad de Arroyo, con una veintena de actuaciones musicales integradas en este programa y donde la Coral Támara celebrará su XX aniversario con cuatro actuaciones y el concierto de villancicos que llega directo de La Voz Kids con la joven cantante vallisoletana Hada Rodríguez acompañada de Sara Uma Rodríguez.

Los más pequeños podrán disfrutar de Letras en Navidad con cuentacuentos en la Biblioteca los días del 26 al 28 para niños de 3 a 7 años.



### **Programa para los más mayores**

Los más mayores también tienen su espacio en el programa navideño, con excursiones y actuaciones musicales y teatrales, tanto en el Hogar del Jubilado, como en la residencia DomusVI y la Ruta de los Belenes los días 26 y 28, en la que abuelos y nietos podrán disfrutar de los mejores belenes de Valladolid.

En Navidad, los vecinos de Arroyo también son solidarios y prueba de ello son las actividades que se han organizado por parte de La Senda de Arroyo, que recogerá alimentos no precoderos y productos de higiene para Cáritas; y del grupo Happening y su concierto benéfico 'Viva la vida de colores', que recaudará fondos a favor de la asociación ABLAA (Asociación Basada en la Lucha de los Alérgicos Alimentarios) y que se celebrará el 29 de diciembre en la Casa de la Música y del Teatro.

### **Feliz 2024**

La despedida del año se inicia la tarde del sábado 30 de diciembre, cuando el cielo de Arroyo se vestirá de blanco con los 600 globos biodegradables que lanzados desde la Plaza de España harán volar los deseos de los arroyanos para 2024. El evento estará amenizado con el concierto 'El espíritu de la Navidad' con 'The 4 Stations'

El domingo 31, doce horas antes de finalizar el año, los más pequeños se acercarán hasta la plaza de España a despedir 2023 tomando uvas de gominola acompañados de personajes muy animados y una 'chiquifiesta'.

El año arrancará de la mano de la Banda Sinfónica de Arroyo y su gran concierto de Año Nuevo. La cita es el 2 de enero en la Casa de la Música y del Teatro.

### **Los Reyes Magos**

Desde el día 15 de diciembre sus majestades empezarán a dejarse ver por el municipio. Primero, con la colocación del buzón real en la fachada del Ayuntamiento, y luego con las visitas que efectuarán a los distintos barrios, antes de la llegada en forma de cabalgata en la tarde del 5 de enero; desfile que acabará, como es habitual en la plaza de España, donde, acompañados del alcalde, subirán al balcón del Ayuntamiento a despedirse de todos antes de iniciar la noche con más trabajo y magia del año.